

EN RELIEF

FOOTBALL Stage de préparation pour les Jeux de Rio La sélection féminine de Chine à Raedersheim !

DANS LE CADRE de la préparation pour les JO de Rio, programmés en août, l'AS Raedersheim a l'honneur d'accueillir l'équipe féminine de football de Chine, du 23 juin au 13 juillet. Un stage dirigé par l'ancien footballeur et sélectionneur de l'équipe de France féminine, Bruno Bini. L'hôtel-restaurant « Les Violettes » se transformera en camp de base et le complexe sportif de l'AS Raedersheim accueillera les entraînements qui seront ouverts gratuitement au public. Cette période de préparation se terminera par un match amical, le lundi 11 juillet à 19h. Le prix d'entrée est fixé à 3€, avec un ticket de tombola compris.

Les entraînements

► **Jeu 23 juin** : 9h30-11h30 et 15h-17h.
► **Vendredi 24 juin** : 15h-17h.

► **Samedi 25 juin** : 9h30-11h30.
► **Dimanche 26 juin** : 9h30-11h30 et 15h-17h.
► **Lundi 27 juin** : 15h-17h.
► **Mardi 28 juin** : 9h30-11h30.
► **Mercredi 29 juin** : 9h30-11h30 et 15h-17h.
► **Jeu 30 juin** : 9h30-11h30 et 15h-17h.
► **Samedi 2 juillet** : 9h30-11h30 et 15h-17h.
► **Dimanche 3 juillet** : 9h30-11h30 et 15h-17h.
► **Mardi 5 juillet** : 9h30-11h30 et 15h-17h.
► **Mercredi 6 juillet** : 15h-17h.
► **Vendredi 8 juillet** : 9h30-11h30 et 15h-17h.
► **Samedi 9 juillet** : 9h30-11h30 et 15h-17h.
► **Dimanche 10 juillet** : 9h30-11h30.
► **Mardi 12 juillet** : 15h-17h.
► **Mercredi 13 juillet** : 9h30-11h30.

CARNETS DE BALLE

Les valeureux vétérans de Riquewihr

Football
► **DÉFENSE.** – Lors des rencontres du mois de juin, Jérémie Bass, l'entraîneur du FCI Riquewihr, a dû composer avec quelques absences en défense (blessures et suspensions). Afin d'atteindre l'objectif de remonter en D1, le coach a pu faire appel aux excellents compétiteurs que sont les vétérans Bruno Franek, Steve Diebold, Gilles Selig et Mustafa Falji. Pour la finale départementale contre Tagsdorf (voir DNA d'hier), la combativité de Laurent Klingler fut précieuse. Le portier vétéran et titulaire habituel, Jean-Yves Oster, se chargea d'offrir le titre de champion départemental de D2 à ses couleurs, en stoppant deux tirs au but.

► **COACHES ET SUPPORTERS.** – Supporters des intercommunaux, et parmi les premiers à féliciter les partenaires du capitaine Farid Djemili, Jean-Luc Sirac (ancien coach bien connu au Racing HW, à Turckheim et à l'US Colmar), qui évolua une bonne partie de la saison en équipe fanion avant de se blesser, et aussi Yves Flieg, qui vient d'accéder en tant qu'entraîneur de l'ASCF à la D1, juste derrière le FCI Riquewihr.

Si Jean-Luc ne pourra y prendre part, Yves participera, avec ses coéquipiers vigneron, à la finale départementale des... vétérans face au RC Mulhouse, qui se jouera vendredi soir.

► **ATTAQUE.** – Avec 94 buts marqués en championnat, l'attaque riquewihrienne fut assez impressionnante avec Popescu, auteur d'une bonne quarantaine de buts, et son précieux coéquipier Halim Kemmouche. Ce dernier a inscrit 30 buts avec une volonté exceptionnelle, mais était malheureusement suspendu pour la finale départementale. L'attaquant roumain ne ménagea pas ses efforts face à Tagsdorf, avec les jeunes Mehdi et Amar (auteur d'un but magnifique d'une frappe en pleine lucarne).

Après avoir digéré la déception en cours de semaine de ne pas pouvoir jouer, Halim Kemmouche a retrouvé son sourire à l'issue du match, avec en perspective une finale régionale à Riquewihr contre les champions bas-rhinois de l'AS Hatten. Nul doute que son punch sera un atout important pour les médiévaux face aux Bas-Rhinois.

► **GREMPELTOURNOL.** – L'AS Sundhofen organise son traditionnel Grempele-tournol dimanche. Deux tournois parallèles auront lieu : celui des joueurs non licenciés et celui des joueurs licenciés, à partir de 9h. Renseignements et inscriptions auprès de Claude Ehrlicher : 5, rue de la Liberté, 68280 Sundhofen ; ☎ 03 89 71 41 49. Tarif : 35 €, soit 5 € par joueur (un gardien et six joueurs de champ).

► **ANNIVERSAIRE.** – Les 70 ans de l'USG, le club historique de Gunsbach – alors foot et athlétisme – créé en 1946, au sortir de la guerre, puis complété en 2004 par le voisin Zimmerbach. Que de chemin parcouru depuis l'époque du premier président, Eugène Pagani, son successeur Paul Wandler, la première section des jeunes, 11 ans après, animée par Hubert Meier, les accessions en D1, puis même en Promotion, le nouveau terrain en 1991, les titres régionaux, départementaux, de groupes, les montées et descentes, les hauts et les bas, régulièrement surmontés par de vrais « villageois » à l'esprit amateur. Pas étonnant que la fête de dimanche se soit déroulée sous le signe de l'amitié dans la simplicité.

► **PERSONNALITÉS.** – Les élus, représentés par Mmes Buhl et Martin, M. Cattin, en pleine forme lui le passionné de foot, André Tingey, André Beyer et Jacques Muller, les maires de Gunsbach, Wallbach et Zimmerbach. La LAFA, avec MM. Baumann et Schmitt. Les clubs voisins de Munster et Wihr,



Riquewihr a été sacré champion départemental de D2. PHOTO DNA – PATRICE BASLER

avec MM. Portet, Laemmel, Raehm et Meyer. Et bien entendu les noirs et blancs en survêtement, emmenés par le président d'honneur René Hindermann, son successeur Christian et le coach actuel, M. Klener. Tous élogieux au moment des discours souvenirs ou prospectifs, et des remises de diplômes et médailles (voir nos éditions locales) à des joueurs et dirigeants tellement méritants, même si beaucoup, modestes, disent : « Je ne le fais pas pour les honneurs, mais pour le club. »

► **JUNIERS ET ANCIENS.** – La grande famille (presque) au complet autour de l'équipe et de ses piliers, les Patrick Hindermann, François Ledroguène, Pierrot Poggio, Fredy Braesch (« J'ai découvert le foot ici il y a 60 ans »), Dany Mitschi, Philippe Better, Norbert Graff et tellement d'autres. Sans oublier « le chef », incontournable au club-house. Et les anciens, tels P. Miclo, C. Martin, A. Diringer, Gueth, Talieu, Fritsch. Une photo en couverture de la plaquette prise il y a plus d'un demi-siècle avec les « Hansi » Christmann, « Roschi » Wiedemann, « Dédé » Welzbacher, Jaeglé, Matter, Graff, Sabot entre autres, pour alimenter les conversations autour de la buvette.

► **VOISINS.** – Patrick Pico, ex-entraîneur à succès, ne pouvait manquer l'événement. Il quitte les jeunes de Biesheim pour diriger la Une d'Oberhergheim, concurrent probable, avec l'ASM, Turckheim et Riquewihr, à la rentrée en Division 1. En attendant peut-être le retour au même niveau de l'ES Wihr-au-Val, qui a testé quatre recrues probables lors du match amical de lever de rideau entre clubs de la vallée verte.

Cyclisme

► **FINAL.** – La saison BMX se termine en fanfare pour les meilleurs du secteur. D'abord ce week-end à Golbey, près d'Épinal, dans le cadre des championnats de France, avec les Colmariens de l'ECC emmenés par Eckentschwiller et Hoffert. Puis, du 8 au 10 juillet à Vérone, avec les champions d'Europe. Ce sera la grande première sous le maillot bleu-blanc-rouge de la sélection française pour le pupille Yanis Diop, pas encore 10 ans, formé sur la piste de l'Orangerie.

Volley-ball

► **CLIP DE FIN.** – Malgré une courte défaite à domicile au tie-break contre Houssen, lors de l'ultime match du championnat loisir, le LASC de Wihr-au-Val est monté sur le podium. Trois équipes ex aequo à 26 points, loin devant les autres – onze en tout – départagées au point-à-point. Du coup, les Wihris de Christian Midon se classent 2^{es}, entre leur vainqueur du jour, 3^e, et Jébsheim II, premier. Ils seront une trentaine pour fêter leur superbe saison le 1^{er} juillet à la pizzeria, dans la foulée du match amical de ce mardi soir à Munster, club ami. Ambiance garantie, dans l'esprit du volley pour tous.

NATATION SYNCHRONISÉE Finale du challenge interrégional à Chenôve

Les SR Colmar ont fait bonne figure

La finale du challenge interrégional Nord-Est s'est déroulée dernièrement à Chenôve. Elle a regroupé plus de 400 compétitrices de natation synchronisée autour de plusieurs épreuves (solo, duo, équipes et combiné) et dans plusieurs catégories d'âge (benjamines, espoirs, juniors et TTC).

APRÈS LES BRILLANTS résultats des SR Colmar Natation lors du challenge d'Alsace, les nageuses de la section natation synchronisée ont su relever le défi sans se laisser impressionner par le nombre de participantes. Lors de la première journée, les solistes des SRC ont démontré leur talent en remportant deux médailles. Caroline Bak s'est adjugé la 3^e place dans la catégorie benjamines solo. Ines Nagl a décroché une remarquable 8^e place sur 18 ballets, en caté-



Les nageuses colmariennes ont montré un beau visage, lors de la finale du challenge interrégional à Chenôve. DOCUMENT REMIS

gorie espoirs, au terme de son solo. Lucie Herzog a, elle, remporté une médaille d'argent

dans la catégorie juniors. Ensuite, lors des épreuves ballets benjamines et espoirs, tou-

tes les jeunes espoirs de Colmar ont vécu leur première expérience en finale interrégionale. Elles ont obtenu la 15^e place sur 18 ballets.

Place aux duos. Les benjamines Salomé Liecht et Lucie Leseigneur ont fièrement porté leur médaille d'argent. Les juniors Fanny Erdinger et Gwenaëlle Martinez, après un spectaculaire porté, ont largement mérité leur 3^e place dans un concours très serré. L'équipe juniors des SRC n'a, elle, pas pu résister aux autres concurrentes et a terminé à la 8^e place. ■

► Les SR Colmar invitent celles et ceux qui le désirent à venir voir l'intégralité des ballets présentés en compétition (et bien d'autres encore...), à l'occasion de leur gala annuel qui aura lieu samedi (20h) au stade nautique. Toutes les informations sont disponibles sur le site du club : www.srcolmar-natation.com

QUILLES SAINT-GALL Festhy Quilles au Colmar Stadium

Une 4^e édition réussie

LA 4^E ÉDITION du Festhy Quilles s'est déroulée récemment à Colmar. Les 23 jeunes inscrits se sont retrouvés au Stadium et étaient répartis en deux catégories : les moins de 14 ans et les plus de 14 ans. Tout au long de la journée, ils sont affrontés pour tenter d'accéder au podium.

Les joueurs et joueuses ont passé un agréable moment, dans une superbe ambiance, grâce au travail des bénévoles des différents comités. Chaque junior a disputé deux matches. Le total des bois sur les deux parties était retenu pour le classement final.

Christian Kientzler, président de la commission d'arbitrage de la zone sud, ainsi que Nadine Bolli, présidente de la commission technique, ont procédé à la remise des trophées.

Résultats

► **Catégorie +14 ans :** 1) Hugo Grass (Niederhergheim) 316 bois ; 2) Dominick Senn (Obersaasheim) 312 bois ;



Le Festhy Quilles s'est déroulé dans une ambiance conviviale, dernièrement à Colmar. DOC. REMIS

3) Joris Studer (Niederhergheim) 288 bois.

Catégorie -14 ans : 1) Maéva Bolli (Obersaasheim) 249 bois ; 3) Maxime Schaller (Ungersheim) 244 bois. ■

TENNIS DE TABLE CORPO Assemblée générale du secteur de Colmar

Les champions distingués



Le palmarès de la saison écoulée a été dévoilé lors de l'assemblée générale organisée à Colmar. PHOTO DNA – LAURENT HABERSETZER

L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE du tennis de table corporatif du secteur de Colmar s'est déroulée dernièrement au restaurant « Au Cheval Blanc » à Colmar. C'était l'occasion de distinguer les champions de la saison 2015-2016.

Le palmarès

► **Champions par équipes (secteur**

de Colmar). – **Division d'Excellence :** Liebherr I ; **Division d'Honneur :** Koch I ; **Promotion d'Honneur :** Cora I ; **Division 1 :** ASEC II ; **Division 2 :** ASPAD 68 II ; **Division 3 :** Koch II ; **Division 4 :** Cora III.

► **Champions du Haut-Rhin par équipes.** – **Promotion d'Honneur :** Cora I ; **Division 2 :** ASPAD 68 II ; **Division 4 :** Cora III.

► **Champions individuels du Haut-Rhin.** – **Classés 30 et moins :** 1) Stéphane Ritter (15, Liebherr) ; **classés 30 et 35 :** 1) Étienne Butterlin (30, Hôpitaux Civils) ; **doubles messieurs :** 1) Duwa (25) / Ritter (15, Liebherr) ; **vétérans :** 1) Cédric Duwa (25, Liebherr).

► **Coupe de la Ville de Colmar :** 1) Alain Kempf (50) / Lionel Klem (50,

Geismar) ; 2) David Pruvost (NC) / Mickael Raoul (50, Liebherr).

► **Championnat vétérans.** – **Par équipes :** 1) Rouffach I ; 2) Beghin I. **En individuel :** 1) Bernard Rothenflue (25, Beghin) ; 2) André Braesch (45, Rouffach).

► **Coupe LATT :** 1) CPAM.

► **Challenge du club complet :** ASEC. ■